



## Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona

### **Antonio Llobet recibe el reconocimiento del SIL por su dedicación a este certamen**

*El presidente del Consejo General de los Colegios de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros también recibió un reconocimiento de ASAPRA.*

Durante la Nit de la Logística, celebrada el martes 6 de junio en el Teatre Nacional de Catalunya y presidida por Su Majestad el Rey Felipe VI, Antonio Llobet, presidente del Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona (COACAB), del Consejo General de los Colegios de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros y de la Asociación Internacional de Operadores Económicos Autorizados, Aduaneros y Logísticos (AIOEAL), recibió el reconocimiento del SIL por ser uno de los profesionales del sector que “han contribuido de manera decisiva durante estos 25 años a convertir el SIL en una de las ferias de logística más importantes del mundo, así como el gran referente del sector en el Mediterráneo y el Atlántico”. Un total de 49 personas recibieron este reconocimiento “por su trayectoria, labor, dedicación y vinculación al sector y al evento, año tras año”.



La directora general del SIL, Blanca Sorigué, que fue una de las personas reconocidas, se dirigió al público en nombre de todos los reconocidos, recordando que “el SIL nació con una clara vocación internacional y la visión de reunir a los mejores talentos en el campo de la logística.



## Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona

Fue una apuesta valiente, pero hoy, al mirar a nuestro alrededor, podemos decir con orgullo que esa idea visionaria fue todo un acierto. 25 años de celebración ininterrumpida a excepción de los dos años más duros de una pandemia que golpeó al mundo entero. Tras este breve periodo de confinamiento, el SIL volvió el año pasado con más ganas que nunca y una salud de hierro. Somos de los que nos gusta ver una oportunidad en cada crisis y esta crisis sanitaria fue, sin duda, la oportunidad de demostrar que la logística mueve el mundo”.

Con cerca de 800 representantes del sector e instituciones, La Nit de la Logística fue la puesta de largo del 25 aniversario del SIL.

### Reconocimiento de ASAPRA

Por otro lado, el miércoles 7 de junio, en el marco del SIL y el día de la celebración de la jornada “La evolución de la logística aduanera y el comercio en la era digital” organizada por el Consejo General de Agentes de Aduanas, junto a la Asociación Internacional de Operadores Económicos Autorizados, Aduaneros y Logísticos (AIOEAL), Antonio Llobet recibió también el reconocimiento de ASAPRA, la Asociación Internacional de Agentes Profesionales de Aduanas que integra a las cámaras, federaciones, asociaciones y uniones de Agentes, Despachantes y/o Corredores de Aduana de América Latina, España y Portugal.



Antonio Llobet, que es vicepresidente del Área Europea de ASAPRA, fue reconocido por su labor en pro del desarrollo de las relaciones entre los colectivos aduaneros de España y Latinoamérica.